

Erfolge für die Elzwelle



Von **BZ-Redaktion**
Fr, 01. Oktober 2021
Waldkirch

Kanu-Slalom-Nachwuchs.

(BZ). Nachdem der letztjährige Herbst-Kanu-Slalom im Salinental bei Bad Kreuznach wegen Corona ausfiel, war die Freude bei den Kanuten groß, dass der Wettbewerb jetzt mit knapp 200 Teilnehmern und Teilnehmerinnen stattfinden konnte. Auch der Kanu-Club Elzwelle schickte, wie der Verein berichtet, 25 Sportlerinnen und Sportler, zumeist aus dem Schülerbereich, ins Rennen. Für viele sei dies der erste Wettkampf gewesen und die Anspannung groß; die Betreuung durch das Trainerteam mit Frank Schweikert, Dennis Viesel, Moritz Hottong, Lukas Rosenfeld und André Maxeiner umso wichtiger. Luis Erschig, der frischgebackene Deutsche Mannschaftsmeister in der Leistungsklasse, konnte sein Rennen in der Junioren- Klasse K1 ebenso wie Frank Schweikert bei den Herren K 1 D gewinnen. Dazu kamen weitere neun Podestplatzierungen, davon drei für erfolgreiche Elzwelle- Mannschaften.

Ressort: **Waldkirch**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Fr, 01. Oktober 2021:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)

